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记者：请问您是如何做到在六安第一个

“吃螃蟹”的人？

汪总：我自己也是有车一族，每年车

辆进行检测的时候都需要排队等候，耽误

很多时间。尤其是县城和乡镇的车主不

得不住宾馆或往返几趟。为此，我想：如

果再有一家检测站，一定能缓解检测压

力，减少车主排队时间。于是，我于 2011

年初开始咨询相关部门,并于当年 6 月注

册成立了六安市万景机动车检测中心，但

这仅仅迈出第一步。

我有关注重大时政新闻的习惯。2014

年，我看到了一则为了解决车辆检测供与求

之间的矛盾，安检机构将向社会放开的信

息。于是，我立即按照相关规定办理所有手

续注册成立六安市万景机动车检测中心。

中心经安徽省质量技术监督局和安徽省交

警总队批准设立，独立公正的向社会出具机

动车辆安全检测数据的第三方技术检验机

构，于2014年11月28日正式投入运营。

目前，六安市万景机动车检测中心拥有

26600 平方米的机动车辆检测专用场地，

30000平方米的办公大楼，1600平方米机动

车检测车间，四条国内最先进的全自动化检

测流水线等配套检测设施。

记者：在项目实施过程中遇到哪些难

处，得到哪些部门的帮助？

汪总：首先，非常感谢各级政府的大力

支持，检测中心位于六安市裕安区城南镇

（即城南中学向南3公里），城南镇地处六安

市南大门，区位优势独特，312 国道、105 国

道、宁西铁路、沪汉蓉铁路以及即将开工的

合六南快速通道等穿越境内，距新桥机场30

公里、合肥 40 公里，是沟通南北、贯穿东西

的交通枢纽。

六安市裕安区经济开发区管委会站在

可持续发展的高度上，使得万景在通过激烈

竞争后能够有幸落户于此。在项目建设中，

裕安区各级政府协助解决了项目投资过程

中遇到的各种困难，并根据相关优惠政策予

以优惠待遇，才使得万景检测中心能如此顺

利的建设运营。事实证明，裕安区各级政府

的决策是英明的，正确的。万景自运营以

来，解决了城南乃至周边地区群众办理车驾

管业务难，为群众提供了极大的方便，得到

了群众一致赞扬。

记者：您觉得检测中心的运营给当地带

来什么好处？

汪总：我们万景检测中心提供的是车辆

年审服务，但是，六安市交警支队考虑到服

务项目较单一，不能一站式的解决群众所需

办理的车驾管业务，经过各级领导多次会议

商讨及研究决定，在万景检测中心隔壁设立

车管所城南工作站，将便民利民政策切实惠

及到了实处。

目前，群众可以在此办理的业务有：车

辆年审、新车入户、过户、补牌、补证、驾驶证

年审、换证、外转入、体检照相、科目一、科目

三考试、驾驶人安全教育学习，代开二手车

交易发票、免检车辆领取环保标贴、办理保

险等。六安市交警支队的合理布局不仅有

效的缓解车管所的工作压力，更方便了办事

群众，提高了工作效率。

检测中心已经推出免费代办服务，切实

让群众得到实惠。借此机会，我们也通过媒

体，向公安交警部门呼吁，在万景检测中心车

管所城南工作站设立违法处理窗口，解决群

众来回奔波的烦恼。万景机动车检测中心绝

不辜负各级政府及领导对本检测中心期望，

努力打造皖西首家让百姓满意政府放心的五

星级汽车检测中心。

抓住机遇首开先河
专访六安市万景机动车检测中心

总经理汪杰

2014年5月，公安部、国家质检总局联合公布《关于加强和改进机动车

检验工作的意见》。《意见》要求，机动车检验机构将全面推进社会化、市场

化，公安、质检等政府部门及下属企事业单位、社会团体一律不得开办检验

机构，公安民警、质检部门工作人员及其子女、配偶也不得以任何形式参与

检验机构经营。此时，六安市汪杰先生以他敏锐的嗅觉，在六安勇开先河注

册成立了六安市万景机动车检测中心。
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